

## Gobierno confirmó que integrantes activos de la fuerza pública se sumarán a la delegación de paz con el ELN

El alto comisionado para la Paz Danilo Rueda confirmó que cada vez se acerca la vinculación de integrantes de la fuerza públicos activos para la delegación de paz con la guerrilla del ELN, la cual ya finalizó el primer ciclo en Caracas (Venezuela).



## “Habrá atención humanitaria a los ‘presos políticos’ del ELN”: Gobierno y el ELN llegaron a cuatro acuerdos en mesa de diálogos

El Gobierno nacional que lidera el presidente de la República Gustavo Petro reveló que en el primer ciclo de la mesa de diálogos de paz con el ELN que se desarrolló en Caracas (Venezuela) llegaron a cuatro acuerdos. Uno de estos es que habrá una atención humanitaria a los ‘presos políticos’ del ELN



## Atención: lista la fecha de la reunión entre el presidente Petro y el fiscal Francisco Barbosa para abordar la liberación de integrantes de la primera línea

En medio de la fuerte polémica que se ha desatado en el país por la intención expresa que tiene el presidente Gustavo Petro de lograr que salgan de la cárcel varios integrantes de la temible primera línea, se conoció la fecha de la crucial reunión entre el mandatario colombiano y el fiscal General Francisco Barbosa para abordar ese tema, entre otros de impacto nacional.



## **Presidente Petro destapó sus cartas para la reforma a la justicia: más dinero, autonomía, aumento de jueces e invitó a la rama a un gran diálogo**

El presidente de la República, Gustavo Petro, sigue calentando motores de lo que se viene de la próxima reforma a la justicia, iniciativa que presentaría su Gobierno del Pacto Histórico en 2023, la cual, según manifestó, debe estar encaminada a fortalecer la operación de la Rama Judicial con más jueces que permitan llegar al ciudadano de a pie.



## **Gustavo Petro invita a las Altas Cortes a participar en reforma a la justicia**

El presidente Gustavo Petro habló este lunes nuevamente sobre su intención de reformar la justicia e hizo una invitación a las Altas Cortes, para que lo acompañen en esta iniciativa. Durante su participación en la Condecoración José Ignacio de Márquez al 'Mérito Judicial', aprovechó para dar un nuevo guiño a la rama judicial.



## **Eln y Gobierno acuerdan acciones humanitarias en Valle del Cauca y Chocó en 2023**

Este lunes se cerró oficialmente la primera ronda de negociaciones entre el Gobierno y la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (Eln), en Caracas, Venezuela. Desde el Hotel Humboldt de dicha ciudad, las delegaciones de ambas partes, acompañadas por los países y actores garantes, afirmaron que entre los acuerdos logrados en estos 21 días de trabajo está el de realizar acciones humanitarias sobre el Bajo Calima, Valle del Cauca, y en el Medio San Juan, Chocó





## **Alquiler ilegal de carros y traslado de drogas: entre las irregularidades en UNP**

La Unidad Nacional de Protección (UNP) inició la semana con un escándalo que, parece, es apenas la punta de un problema mucho más amplio y profundo. Se trata de la aprehensión del conductor Manuel Antonio Castañeda, quien manejaba por las carreteras del Cauca un vehículo que hace parte de un esquema de seguridad de la UNP y en el que transportaba 168 paquetes de cocaína.



## **Cuba saluda primer ciclo de diálogos entre Colombia y el ELN**

Cuba saludó este lunes los acuerdos alcanzados por el Gobierno de Colombia y la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) al terminar el primer ciclo de negociación en el marco de los diálogos de paz.



## **Congreso aprueba creación del Ministerio de la Igualdad**

El Congreso de la República dio luz verde a la creación del Ministerio de la Igualdad, cartera que se espera integre a distintas entidades del sector social y que liderará la vicepresidenta de la República, Francia Márquez.





## **120 protegidos de la UNP podrían quedar sin vehículos: excontratista de la entidad**

Luego de conocerse las declaraciones del director de la Unidad Nacional de Protección, Augusto Rodríguez en las que asegura que hay un cartel en la contratación de camionetas blindadas para los protegidos de la Unidad. Uno de los empresarios y que representa a la compañía Neorenting SAS, desmintió estas versiones asegurando a través de un comunicado que, “uno de los nuevos contratistas no ha podido adquirir los vehículos que requiere para cubrir el servicio pese a que ya se le dieron cerca de 40 días para hacerlo”.



## **Presidente Petro sancionará este martes reforma tributaria**

Sobre las 5 de la tarde de mañana martes, el presidente convertirá en ley de la República la reforma tributaria aprobada en el Congreso. La firma se da luego de tres semanas de su aprobación en el legislativo y varios debates.

